



DPP

ALUMNOS DESAYUNARON CON AUTORIDADES PROVINCIALES.

## Delegación reconoce a equipo campeón regional

La Delegación Presidencial Provincial de San Antonio, ayer le brindó un reconocimiento al equipo campeón regional del torneo Delibera 2024.

Los estudiantes Valentina Giraldo, Tahía Núñez, Lovely Espinoza y Matías Garrido, junto a su profesora Paz Castro y el director del establecimiento, Jaime Muñoz, compartieron un desayuno de honor con la delegada Caroline Sireau, su asesor Paulo Gutiérrez y el encargado provincial de educación, Sergio Baeza.

Los estudiantes del colegio Espíritu Santo de Llole se quedaron con el primer lugar de la competencia reali-

zada en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valparaíso, con una propuesta de modificación a la ley de Educación Superior que planteaba ampliar la gratuidad y asegurar alojamiento para los estudiantes que deben trasladarse de región o provincia para continuar con sus estudios.

Los estudiantes sanantoninos participarán en la final nacional que se celebrará el próximo 20 de noviembre en el Congreso Nacional en Valparaíso.

"Estamos orgullosos de su compromiso y dedicación, y les deseamos el mayor de los éxitos en la final nacional", escribieron desde la DPP. 🇨🇱